



【先週 12月9日～12月15日の外食の出来事】

■鳥貴族、11月も既存店売上高マイナス メニュー変更も客単価上がらず

株式会社鳥貴族が、2018年11月の月次実績を発表した。既存店では、客数5.5%減、客単価2.2%減で、売上高7.5%減となった。今年1月からマイナスが続いている。全店では売上高7.5%増。

■天井てんや、10月には台湾、12月には香港でFC出店

株式会社テン コーポレーションはデザート専門店「Honeymoon Dessert」を展開する Honeymoon Dessert Group Hong Kong と「天井てんや」のFC契約を締結し、12日に「天井てんや」香港1号店をオープンさせる。

■ワタミ、大衆焼肉ホルモン酒場「もつりき」を出店 既存業態の“大衆酒場化”を進める

ワタミ株式会社が、大衆焼肉ホルモン酒場「もつりき」2号店を東京・原宿に12月14日(金)にオープンさせる。1号店は、11月6日にお茶の水にオープンさせた。客単価3000円の手頃な焼肉業態。

■うな井「名代 宇奈とと」、香港に初出店 カジュアル和食のアジア進出が目立つ

G-FACTORY株式会社が運営する鰻料理専門店「名代 宇奈とと」の香港でのライセンス店舗を12月11日にソフトオープンさせた。ライセンス企業は、名代宇奈(中国)有限公司。

■11月の街角景気、回復続く 年末年始に期待

11月は、3ヶ月前と比較しての景気の現状判断は飲食関連で、10月より2.7ポイント上向き、52.2ポイントに。2～3ヶ月前の景気の先行き判断も10月より3.2ポイント上昇し、53.9ポイントに。

■むさしの森珈琲、北海道初上陸！札幌市に「二十四軒店」オープン

ニラックスは、「むさしの森珈琲」北海道初出店となる「二十四軒店」を札幌市西区にて12月14日にオープンする。「むさしの森珈琲」は2015年3月に横浜市に1号店を出店して以来、現在関東圏を中心に22店舗を展開している。

■ジョリーパスタ、上半期(H30年4月～9月)の業績 増収増益

ジョリーパスタの平成31年3月期 第2四半期の業績は売上高105億300万円(対前年同期比12.8%増)、経常利益9億6600万円(同90.0%増)、四半期純利益5億8800万円(同114.0%増)と増収増益を確保した。

■くら、純利益5%増 前期、海外好調で最高更新

くらコーポレーションが13日発表した2018年10月期の連結決算は、純利益が51億円と前の期に比べ5%増え、過去最高になった。新規出店を進めた海外がけん引した。売上高は8%増の1324億円だった。

■銚子丸、年末年始は短縮営業。さらに、1月休業も 人件費減で利益上方修正

回転寿司「すし銚子丸」を展開する株式会社 銚子丸が、年末年始は最も繁忙な時期だが短縮営業を行う。さらに1月7日(月)～9日(水)の間で店舗により2～3日間の休業日を設ける。